



PRORROGA PARA LA RETIRADA DE PIEDRAS DE ONDARRETA

La Dirección de Costas ha dado autorización al Ayuntamiento de San Sebastián para proseguir con la retirada de piedras en la playa de Ondarreta los próximos cuatro años.

El Concejal de Mantenimiento Urbano, Miguel Ángel Díez, expresa su satisfacción por este permiso ya que “permite mirar a una salida definitiva al problema que en los últimos años ha sido protagonista en esta playa, de la que se han extraído ya 11.500 toneladas de piedras, aunque queda aún un volumen importante que esperamos extraer en los próximos cuatro años”.

Ha sido a través de la sociedad Aranzadi como se ha ido procediendo en los últimos años a retirar estas piedras, procedentes de restos de construcciones demolidas, como campos militares de maniobras, la cárcel de Ondarreta, pistas hípicas y otras edificaciones cuyos restos quedaron abandonados en la arena y que en los últimos años han comenzado a aflorar por las corrientes y los vientos.

“El Ayuntamiento se ha venido implicando en la solución de este problema adquiriendo, incluso, la maquinaria necesaria como una despedregadora y un tractor que se ocupan en esta tarea”, ha señalado Díez. “Al haber cada vez menos piedras, son más difíciles de atrapar, pero esperamos que en los cuatro años próximos el problema quede en una mínima expresión. La previsión en este plazo es retirar 9.000 toneladas de piedras”.